

体育祭 【10月6日（土）】

体育祭は、生徒の熱い思いが天に届いて、練習から当日まで天候に恵まれました。当日は赤組・青組とも団長を中心に団結し、最後まで熱戦を繰り広げました。どの種目にも全力を出しきる生徒の姿は美しく、感動を覚えました。さらに、生徒テントでは応援団を中心に声をからしてまで応援する姿、競技運営でも任された仕事に責任を持ち一途に果たす姿、グラウンドにいる生徒全員が輝いた一日でした。



力強い選手宣誓

赤組団長

川田 弘希 君

青組団長

石津 結 君



体育祭のスローガン

「That's a perfect memory. ～輝けぼくらの汗と涙～」

堂々の入場行進



全員リレー(2年)



ヘビーローテーション(選抜)



祇中トライアスロン(選抜)



台風の目(選抜)

綱引き(選抜)



部活動対抗リレー



スクラムリレー(2年)



大縄跳び(1年)



タイヤ奪い(選抜)



ムカデ競走(3年)



騎馬戦(選抜)



選抜リレー(選抜)



P T A 種目の綱引きでは、生徒に負けないようにと全力を出して頂いた保護者の皆様、最後まで生徒の頑張りを応援して頂いた地域の皆様など、多くの方々のご支援のお蔭で、体育祭を成功裡に終わることができました。生徒・教職員一同、心に残る体育祭になったことに、心からお礼を申し上げます。ありがとうございました。